

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah melakukan penelitian dan menganalisis data yang diperoleh dalam pembahasan skripsi berjudul "Efektivitas *Google Site* Berbantu *Wordwall* dalam Meningkatkan Hasil Belajar Akidah Akhlak Kelas X MA Syi'ar Islam Maibit", dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pemanfaatan media *Google Site* dengan bantuan *Wordwall* memiliki pengaruh yang signifikan dalam peningkatan hasil belajar siswa. Terlihat dari perbedaan nilai rata-rata hasil pre-test antara kelas kontrol dan kelas eksperimen yang tidak signifikan, yaitu 45,6 untuk kelas kontrol dan 44,7 untuk kelas eksperimen. Namun, perbedaan nilai rata-rata hasil post-test cukup signifikan, yaitu 63,1 untuk kelas kontrol dan 75,2 untuk kelas eksperimen. Dengan demikian, penggunaan media *Google Site* dengan bantuan game edukasi *Wordwall* menyebabkan perbedaan rata-rata nilai hasil belajar antara kelas eksperimen dan kelas kontrol.
2. Berdasarkan analisis uji hipotesis terhadap variabel bebas (penggunaan media *Google Site* bantuan *Wordwall*) dan variabel terikat (hasil belajar siswa) pada tingkat signifikansi 5%, hasil menunjukkan bahwa penggunaan *Google Site* bantuan *Wordwall* efektif dalam meningkatkan hasil belajar siswa pada mata pelajaran Akidah Akhlak kelas X MA Syi'ar Islam Maibit. Hal ini terbukti melalui perhitungan menggunakan uji t (*Independent Sample Test*), dengan

nilai thitung sebesar $7,549 > t_{tabel} 1,992$ dan signifikansi (2-tailed) sebesar $0,000 < 0,05$.

3. Terdapat 25 orang siswa (67%) memberikan respon sangat baik, 9 orang siswa (24%) memberikan respon baik dan 3 orang siswa (9%) memberikan respon cukup. Berdasarkan pembahasan angket pendapat siswa, siswa lebih senang dalam proses pembelajaran Akidah Akhlak menggunakan media pembelajaran *google site* berbantu *wordwall*, karena dengan menggunakan media *goodle site* berbantu *wordwall*, siswa menjadi lebih paham akan materi yang diberikan oleh guru. Siswa lebih tertarik dan termotivasi dalam mengikuti pembelajaran karena media yang digunakan menyajikan materi pembelajaran yang menarik. Siswa merasa mendapatkan pengalaman baru dalam pembelajaran Akidah Akhlak, dimana sebelumnya siswa selalu mendapatkan materi pembelajaran hanya dari guru dan mendengarkan penjelasan guru. Namun dengan media *google site* berbantu *wordwall* siswa dapat lebih aktif dalam pembelajaran. Selain itu diketahui bahwa siswa juga ingin menggunakan media *google site* berbantu *wordwall* pada pembelajaran yang lain.

B. Saran

1. Bagi Peserta Didik

Peserta didik diharapkan dapat memanfaatkan media Google Site dengan baik dan lebih antusias selama pembelajaran berlangsung, sehingga tercipta pembelajaran yang menyenangkan.

2. Bagi Guru

Guru diharapkan dapat mengadopsi penelitian tentang pemanfaatan media Google Site dengan bantuan game edukasi Wordwall ini sebagai inovasi dalam melaksanakan pembelajaran pada materi Akidah Akhlak dan materi lainnya.

4. Bagi Peneliti Selanjutnya

Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi referensi utama bagi peneliti yang akan melakukan studi dengan topik serupa. Informasi yang diperoleh dari penelitian ini juga diharapkan dapat memperkaya wawasan dan berkontribusi pada pengembangan pendidikan di berbagai sekolah.

